

Protokoll der Sitzung am 04. Mai 2015 18:00 c.t.

Anwesend: Johanna Teubler (Vorsitz), Robert Schwaß (2. Vorsitz), Matthias Wolny (gewählt), Sasha Becker (Finanzerin), Rachel-Shadeé Deichmann (stellvert. Finanzerin), Klara Taube (gewählt), Maike Hagen (gewählt), Lydia Wepner, Cilia Buchholz, Marie Speckmann, Henrike Behrens-Scholvin, Judith Vöcker, Rayla Schuster

Sitzungsleiter: Robert Schwaß

Tagesordnung

1. Eröffnung
- 1.2. Anwesenheit
- 1.3. Genehmigung und Änderung der Tagesordnung
2. Finanzen
3. Aktuelle Emails
4. Art an der Grenze
- 4.1. Krimidinner
- 4.2. Kult
5. Studimeile
- 5.1. Europabasar
6. Absolventenfest
7. Hopo
8. Postfach
9. Sonstiges

1. Eröffnung

- Robert eröffnet die Sitzung um 18:17h.

2. Finanzen:

- Rechnung Forst Krimidinner offen; Übergabe der Rechnungen des Krimidinner von Rachel und Rayla an Sasha
- Rechnung Krimidinner geht auf: 105€ bei 35 Teilnehmern
davon bekommt Art an der Grenze 35€ (Judith Lenz)

3. Aktuelle Emails

- Summerschool angeworben von Charlotte Burtin: Wollen wir dies im Newsletter bringen?

4. Art an der Grenze

4.1 Krimidinner

- Lob an alle → sogar per Mail noch Rückmeldung
- gute Zusammenarbeit, beim Kochen unterm Budget von 200€ geblieben
- Technik hat super geklappt, die Bewohner des Fforst waren sehr hilfsbereit und engagiert

4.2 Kult

- 9 Leute anwesend, 60 Zusagen bei Facebook
- Wieviele Getränke?
5 Kästen Bier, Weißwein, (Auf Spendenbasis 1,50 für Bier, 1,50 für 0,3 Weißwein)
- Einkaufen am Freitag Henrike und Robert
- Verpflegung für Künstler: 3 Pizzen aus Polen
- Thomas Strauch kümmert sich um die Technik → soll uns schreiben ob alles da ist
- Treffen um 17h vorm Medienkomplex zur Vorbereitung
- **1. Abstimmung:** Wer ist dafür, dass wir 250€ für Gage und Anfahrt ausgeben? **Einstimmig**
- **2. Abstimmung:** Wer ist dafür dass wir 20€ für Verpflegung der Band ausgeben? **Einstimmig**
- **3. Abstimmung:** Wer ist dafür, dass wir 15 € für Plakate fürs Kult ausgeben? **Einstimmig**

5. Studimeile

- Sasha war bei der Wahl: neuer Vorstand Maria Ulrich und Judith Lenz, Beisitzerin ist Kathleen vom Fforst, Finanzer fehlt noch
- Im Medienkomplex gibt es jetzt ein Klavier, was man nach Absprache benutzen kann
- Initiative Scharnstraße sucht Verstärkung
- Inventarliste über die Schlüssel wird von Johanna für die Studimeile gemacht (wollen neue Schlüssel bestellen und die Kosten übernehmen)
- Putzplan sollte bald hängen → Blumen unten müssen gegossen werden, Putzmittel steht im Flur im Schrank
- **Termine:** 09. 05. Europatag, 13.05 18h Gremienrunde in der Studimeile, alle herzlich eingeladen 23.05 Flastertöne (Konzert), 30.05 gemeinsames Brunchen auf der Straße, 03.06 Viadrina Day: Initiativenmarkt in der Scharnstraße: was wollen wir veranstalten?

5.1 Europabasar

- Was brauchen wir fürs Sprachenquiz? Video, Zettel, Stifte, evtl Gutscheine verteilen
Johanna erstellt ein doodle für die Schichten; 2 Leute pro Schicht (1 Stunde)

6. Absolventenfest

- Rayla Schuster übernimmt das treffen mit Jaqueline Haake, um alles Weitere zu planen

7. Hopo

- Stupatreffen am 06.05 um 19h, 2. Haushaltsplan wird aufgestellt →
Johanna geht hin
- Asta Treffen ist gerade → neuer Sitzungstermin am Do. um 11h

8. Postfach

- Larissa ist nicht da

9. Homepage

- die Neuen schicken Rachel die Fotos für die Pinnwand
- Marie möchte beim Newsletter mitmachen
- Kult muss bei Facebook beworben werden

10. Sonstiges

- Wollen wir Essenhopping in diesem Semester machen?
- Kuwi- Woche (18.- 22.05) : Stammtisch Mi. o. Do. und Spieleabend? Rayla trifft sich mit dem Career Center und fordert Vorschläge
- Vertretung Sprechstunde: Matt übernimmt Rachels Sicht

10.1 Büro

- Neuer Drucker, der teuerste kostet 62€
- **4. Abstimmung:** Wer ist dafür, dass wir einen Antrag für 70€ für den Drucker beim Asta stellen? → **Einstimmig**
- **5. Abstimmung:** Wer ist dafür, dass wir für 3€ eine Schere kaufen? → **Einstimmig**

Robert schießt die Sitzung um 19:43h.

Sitzungsleiter

Protokollantin